

## Polsek Simpenan Patroli Malam Bersama Bripka Dedi Kusmedi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 15, 2023 - 21:38



*Polsek Simpenan Patroli Malam Bersama Bripka Dedi Kusmedi*

Sukabumi - Polsek Simpenan Polres Sukabumi melaksanakan patroli malam guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Simpenan. Dalam patroli tersebut, Bripka Dedi Kusmedi, salah satu anggota Polsek Simpenan, dipercaya untuk memimpin patroli tersebut. Patroli malam ini dipimpin oleh Kapolsek Simpenan, AKP Dadi, yang memastikan kelancaran dan efektivitas kegiatan. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Dalam upaya menjaga keamanan, anggota Polsek Simpenan melintasi berbagai area penting dan lingkungan sekitar. Tujuan utama patroli adalah untuk mencegah tindak kejahatan, seperti pencurian dan perampokan, serta memberikan rasa aman kepada warga Simpenan di malam hari.

AKP Dadi, Kapolsek Simpenan, menjelaskan, "Patroli malam ini merupakan

salah satu langkah kami dalam menjaga keamanan masyarakat. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan rasa aman bagi warga Simpenan." Beliau juga menekankan pentingnya kerjasama dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama melaksanakan patroli malam, Bripka Dedi Kusmedi dan anggota Polsek Simpenan berinteraksi dengan warga yang mereka temui. Warga memberikan respon positif terhadap kegiatan patroli ini. Ibu Susi, salah satu warga Simpenan, mengungkapkan, "Kami merasa terlindungi dengan adanya patroli malam dari polisi. Hal ini memberikan kepercayaan diri dan ketenangan bagi kami yang tinggal di sini."

Pak Slamet, seorang tokoh masyarakat di Simpenan, menambahkan, "Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Simpenan sangat bermanfaat bagi warga. Keberadaan polisi di malam hari memberikan rasa aman dan menunjukkan perhatian terhadap keamanan lingkungan kami."

Polsek Simpenan juga bekerja sama dengan berbagai pihak terkait, seperti tokoh masyarakat dan instansi terkait, guna meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Simpenan.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dan kolaborasi yang baik antara polisi dan warga, diharapkan Simpenan semakin aman dan nyaman. Polsek Simpenan akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta melibatkan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.